



ETUDIEZ L'ESPAGNOL AU GUATEMALA



15^a Av. 4-59 Zona 1 Quetzaltenango, Guatemala, C.A.

INEPAS vous offre :

- ✓ [10 niveaux d'étude, de débutant jusqu'à avancé \(A1-C2\)](#)
- ✓ Chaque niveau est conçu et structuré d'une manière progressive
- ✓ Nous vous concevons un programme selon vos objectifs, niveau d'espagnol, rythme et style d'apprentissage. Notre contenu est varié, ouvert et flexible
- ✓ A tout niveau, un enseignement personnalisé est garanti et dans un contexte qui favorise l'échange de cultures
- ✓ Classes d'espagnol en présentiel / en ligne
- ✓ Classes d'espagnol particulières / en groupe
- ✓ Enseignants qualifiés et expérimentés
- ✓ Votre écolage finance nos projets de développement communautaire

Notre plan d'étude par niveaux grammaticaux est **équivalent** au nouveau système du **Cadre européen commun de référence pour les langues (CECR)**.

INEPAS est une association sans but lucratif fondée en 1994, légalement constituée et pleinement reconnue par l'Etat guatémaltèque pour assumer une gamme de projets sociaux, juridiques et humanitaires dans le cadre de développement des communautés de la région de Quetzaltenango.

Depuis sa fondation, INEPAS a mené différents efforts et projets d'appui social et éducatif. Entre autres, le projet principal fut la fondation d'une école dans une communauté maya-k'iché où l'autogestion communautaire fut promue. Cette école communautaire exemplaire fut reconnue par le siège de l'UNESCO à Paris comme un projet éducatif innovateur qui pouvait servir de modèle à des projets de développement communautaire similaires au Guatemala et ailleurs dans le monde. Comme résultat, l'UNESCO finança la production d'un documentaire vidéo sur l'Ecole de Choquiac qui fut traduit à différentes langues et distribué à plus de 156 pays.

Les projets de développement communautaire d'INEPAS sont financés par nos programmes de langue espagnole.



inepas.org



info@inepas.org



(00502) 55 67 38 57